Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 150 m2
Référence Z-26020
Prix 750 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rimiez — maison 6 pieces entierement a renover — terrain située dans le secteur
recherché de rimiez, cette maison 6 pieces offre un fort potentiel pour les amateurs
de rénovation et les projets sur mesure. Cette maison de 150m?2 habitable est
entierement a rénover et repenser a votre gout. Le terrain de 980m2, facilement
piscinable et entierement aménageable, permet d'imaginer un véritable espace de
vie extérieur : piscine, terrasse, jardin paysager, espace détente... selon vos envies.
La propriété permet de stationner actuellement deux véhicules sur la parcelle. La

maison est entierement a ...

Rimiez — 6-room house in need of complete renovation — landlocated in the
sought-after area of rimiez, this 6-room house offers great potential for renovation
enthusiasts and bespoke projects. With 150 sqgm of living space, the property
requires complete renovation and can be redesigned to suit your personal taste.
Set on a 980 sgm plot, easily suitable for a swimming pool and fully adaptable, the
land offers the opportunity to create a true outdoor living space: swimming pool,
terrace, landscaped garden, relaxation area... entirely according to your wishes.

The property currently allows parking ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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